



SUMBER BERITA

	RAKYAT BENGKULU	MEDIA INDONESIA
X	BENGKULU EKSPRESS	KOMPAS
	RADAR BENGKULU

KATEGORI BERITA UNTUK BPK

POSITIF
 NETRAL
 BAHAN PEMERIKSAAN
 PERHATIAN KHUSUS

Mobnas Ketua Dewan Terancam Ditarik

TAIS, BE - Tiga bulan pasca digantikan sebagai Ketua DPRD Seluma,

hingga saat ini Husni Thambrin SH MH tak kunjung mengembalikan mobil dinas (Mobnas), yakni BD 3 P jenis Mitsubishi Pajero Sport warna hitam. Sehingga terancam dilakukan penarikan oleh pihak Sat Pol PP.

Sekretaris Daerah (Sekda) Seluma, Irihadi MSI sudah memerintahkan Satuan Polisi Pamong Praja (Satpol PP) Kabupaten Seluma untuk melakukan penarikan kendaraan dinas tersebut. Hanya saja, terlebih dahulu harus menyurati pengguna kendaraan terlebih dahulu.

“Saya sudah perintahkan Satpol PP untuk menyurati pengguna kendaraan dan mendatangi kediaman Husni Thambrin untuk mempertanyakan mobnas tersebut,” tegas Sekda kepada wartawan.

Ditegaskan Irihadi, sekretariat dewan (Setwan) juga sudah menyurati mantan Ketua DPRD Seluma untuk segera mengembalikan kendaraan dinas yang masih digunakannya. Namun tetap saja, tidak mendapat respon baik sehingga Sekwan sudah melaporkannya dan meminta bantuan

dari Satpol PP.

“Sekwan juga berupaya untuk menarik dengan menyurati terlebih dahulu. Namun jika Satpol PP juga tidak di tindak lanjuti, maka jelas kita akan menempuh cara lain,” sampainya.

Irihadi menerangkan, jika mobnas tersebut dibeli dengan APBD tahun 2014 belumlah masuk kategori dan layak untuk dilakukan pelepasan. Termasuk menghibahkan kendaraan tersebut. Sehingga penarikan terhadap aset tersebut tetap harus dilakukan. Mengingat saat ini Ketua DPRD Seluma,

Tenno Heika SSoS masih menggunakan mobnas jenis Hilux.

“Pimpinan DPRD Saat ini masih menggunakan mobnas Toyota Hilux yang sudah dikembalikan sebelumnya dan menyisakan satu jenis lagi,” bebarnya.

Diketahui, dari penelusuran BE mobnas setiap harinya terparkir di kediaman rumah pribadi Husni Thambrin SH MH yang terletak di Kelurahan Timur Indah Ujung. Bahkan terkadang dipergunakan dengan mengganti plat mobil tersebut menjadi hitam. (333)